

菓子博かわら版 ～特別号～(第33号)

発行 平成29年4月
三重県菓子工業組合事務局

菓子博 一般菓子審査委員会 開催

4月10・11日に専門家審査委員会、12日に消費者等審査委員会（於：鳥羽シーサイドホテル）が開催されました。

早川審査総長兼審査委員長（（一社）菓子・食品新素材技術センター名誉理事・研究所長）、藪審査副委員長（全国和菓子協会専務理事）、持田審査副委員長（（一社）日本洋菓子協会連合会事務局長）その他32名で構成される専門家審査委員会と地元企業等から推薦いただいた15名の審査委員により構成される消費者等審査委員会により、2,175品を審査いただきました。



専門家審査委員会の様子①



専門家審査委員会の様子②



専門家審査委員会の様子③



消費者等審査委員会の様子

菓子博 工芸菓子審査委員会 開催

4月20日には、工芸菓子審査委員会（於：三重県営サンアリーナ）が開催されました。審査委員長に京都府協賛出品協会の高家工芸部部長、審査副委員長に全国菓子研究団体連合会の西尾会長、一般社団法人日本洋菓子協会連合会の山本公認技術指導員、その他7名の方に審査委員にご就任いただき、審査委員会が開催されました。

今回、全国の菓匠の皆さまより、和風工芸菓子が149作品、洋風工芸菓子が25作品の合計174作品が出品され、菓子博史上最多作品数となりました。厳正な審査が行われ、各賞が決定しました。なお、審査結果については、一般菓子・工芸菓子ともに菓子博ホームページにて公表されておりますので、是非ご覧ください。



工芸菓子審査委員会の様子①



工芸菓子審査委員会の様子②

お伊勢さん菓子博2017 開会式

4月21日、お伊勢さん菓子博2017が開幕しました。開会式には、本博覧会の名誉総裁にご就任いただいている彬子女王殿下をお迎えし、三重県の鈴木知事等、約150人にご出席いただきました。その後、彬子女王殿下は、お菓子のテーマ館やお菓子の匠工芸館等会場内をご視察されました。



開会式の様子①



開会式の様子②